

## Pepe Viyuela encumbra la quinta edición de Artenbitrir

02/04/2017



Viyuela demostró por qué lleva tantos años triunfando como actor y payaso | Jesús Cruces.

El Encuentro de Artistas en la Calle, Artenbitrir 2017, cerró su quinta edición ayer con un **invitado de excepción**. El **actor, cómico y payaso Pepe Viyuela** representó su espectáculo *Encerrona*, ante una **abarrotada Plaza de Baix**, y es que **miles de personas acudieron a disfrutar de este espectáculo** que fue todo un éxito, pues **el cómico consiguió hacer reír a carcajadas a niños y mayores**.

Viyuela lo anunció nada más subir al escenario, en *Encerrona* se mete en el papel de un **payaso que busca entretener al público con unos compañeros de lo más curioso**: una guitarra, una silla, una chaqueta y una escalera. El actor, **como un bufón de corte**, representó durante una hora **cómo aprendía con la**

**ayuda de los asistentes a utilizar estos objetos**. Asombrosamente **el público solo rompía el silencio para reír o responder a las preguntas de Viyuela**, prueba sin duda de lo mucho que disfrutaban y de no querer perderse un momento del espectáculo.



Miles de personas llenaron la Plaza de Baix para ver a Viyuela | Jesús Cruces.

La capacidad de improvisación del actor no pasó desapercibida pues supo introducir en su *Encerrona* todo lo que lo rodeaba, hasta incluso el repicar de campanas de la iglesia de San Bartolomé. Pepe Viyuela es vicepresidente de la ONG Payasos Sin Fronteras y socio honorífico de la ONG Amigos de la Tierra, y su papel de Chema en la serie de televisión *Aída* le ha llevado a cosechar un gran éxito durante toda una década. De hecho, muchos pequeños le gritaban "Chema" cuando subió al escenario, muestra del cariño por su trabajo en televisión.

[https://www.youtube.com/watch?v=IN5qij\\_UzPs&feature=youtu](https://www.youtube.com/watch?v=IN5qij_UzPs&feature=youtu)

Una vez concluido el acto, Quique Montoya quiso agradecer al cómico su asistencia a esta muestra de arte callejero haciéndole entrega de unos zapatos de payaso y nombrándolo **el primer socio de honor de Artenbitrir**.

Viyuela quiso dar la enhorabuena a la organización por lograr reunir a tantos artistas en la localidad y agradeció el gesto.

Montoya despidió esta jornada con manifiesta satisfacción y recordó que "en abril, Artenbitrir. Nos vemos en 2018 con la sexta edición de este Encuentro de Artistas en la Calle", además destacó que "ha sido una gran edición, gracias a todos los que lo han hecho posible un año más, nos seguimos viendo en las calles y gracias por conseguir hacer esto grande y que siga creciendo".



Parte del colectivo Artenbitrir | Jesús Cruces.

## Pepe Viyuela en Artenbitrir en imágenes

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=277|limitstart=0|limitcount=
0}
```



